



Esta semana Formentera Arte imparte el taller "Hacemos un videoclip" dirigido por Arturo Bandinelli en el que participan 12 jóvenes de entre 13 y 18 años que se han apuntado a través del Casal de Jóvenes del Consell de Formentera.

El videoclip que se está efectuando es una canción original escrita por Juan Camilo Puerta, rapero de 18 años que vive en Formentera, y que trata sobre el sentido de vivir en una isla como Formentera. La música instrumental es de Pedro Peter (Eivissa) y la grabación depende de Can Sabina Estudio by MP MUSIC EIVISSA.

El videoclip se proyectará en el Formentera Film, festival internacional de cortometrajes, documentales y videoarte, que se celebrará a partir de las 20.30 h del 18 de mayo en la plaza La Mola y entre el 19 y el 21 de mayo en la plaza de Sant Francesc.